
Entrevista com o Presidente CM Portimão

Escrito por Planeta Basket
Quinta, 02 Abril 2009 08:00

A cidade de Portimão acolhe durante esta semana a "Festa do Basquetebol", evento que 
reúne na cidade algarvia, muitos dos mais promissores    jovens talentos do nosso país. E
quem melhor que o próprio Presidente da Câmara Municipal de Portimão, Manuel da Luz, para
nos dar a conhecer toda a preparação por detrás desta Festa e alguns dos motivos pelos quais
a cidade se mobiliza para receber este evento basquetebolístico pelo terceiro ano consecutivo.
   
  Sr. Presidente, em primeiro lugar gostaríamos de o questionar acerca dos motivos
pelos quais a CM de Portimão apoia um evento desta envergadura?
  O nosso compromisso com este evento tem a ver com diversos aspectos que considero
fundamentais: por um lado, a componente formativa que é a razão de ser da prova; por outro,
as iniciativas em paralelo, relacionadas com a solidariedade social. Ambos se conjugam no
propósito, não só de formar bons basquetebolistas, mas sobretudo de moldar os homens e as
mulheres de amanhã, sensibilizando-os para a realidade social que os envolve.
  Pelas duas experiências anteriores, que excederam as nossas melhores expectativas,
considero uma aposta plenamente ganha, tanto mais que traz uma dinâmica muito própria à
cidade.
  
  São 72, as equipas participantes na Festa do Basquetebol que vão invadir a cidade de
Portimão a partir do dia 1 de Abril. De que forma está a cidade preparada para receber
toda esta juventude?
  As pessoas de Portimão são bons anfitriões por natureza e gostamos de receber bem quem
nos visita. Para além de dispor de um parque de alojamento e restauração muito diversificado,
a cidade tem para oferecer aos jovens e aos seus acompanhantes inúmeros pontos de
interesse, à margem da competição em si.
  Acredito, portanto, que os momentos de pausa entre jogos vão servir para a descoberta das
belezas naturais de Portimão e o aproveitamento das propostas de lazer e de cultura que
existem durante este período.
  
  A nível pessoal, gosta de basquetebol?
  Sou um entusiasta do desporto em geral e do basquetebol em particular. Considero-a uma
das mais espectaculares e emotivas modalidades de equipa e não é por acaso que o
basquetebol é dos desportos mais mediatizados em todo o mundo.
  Além do mais, pode ser praticado em qualquer lugar, o que lhe confere uma capacidade
atractiva muito grande.
  
  Acha que este desporto tem futuro no concelho de Portimão?
  O basquetebol tem tradições em Portimão e aqui foram formados alguns jogadores de
qualidade.
  Fruto de diversas vicissitudes, a modalidade teve altos e baixos, mas neste momento regista
uma grande adesão por parte dos jovens, na sequência do trabalho de formação que o
Portimonense está a fazer, através da sua Secção de Basquetebol.
  É normal jovens portimonenses serem chamados para as selecções regionais e até para as
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nacionais dos seus escalões, sendo ainda de registar alguns títulos de âmbito algarvio.
  Para reforçarmos esta realidade, e no que toca às competências autárquicas, temos apostado
na criação de recintos de jogo, sobretudo nos estabelecimentos de ensino, espaço ideal para o
recrutamento de jovens basquetebolistas. Neste contexto vai ser inaugurado no dia 4 Abril, o
campo de basquetebol da Área Desportiva da Praia da Rocha, que vem reforçar a oferta
existente nesta estrutura, onde a prática desportiva se faz à beira mar.
   
  A Festa do Basquetebol, enquanto acontecimento que move tantos entusiastas, é um
poderoso veículo promocional da modalidade e também nesse sentido se justifica a aposta de
Portimão no evento.
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